こころざし

令和3年1月1日号《No.177》



編集·発行 志柿地区振興会 TEL 23-5942



謹んで新年のご祝詞を申しあげます。



地域住民の皆様におかれましては、幸多き新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。 昨年は新型コロナウイルスの影響が世界中に及んだ中、多くの尊い命が奪われてしまいま した。また、7月には熊本豪雨災害も発生し、甚大な被害が発生しました。志柿地区振興会 においてはほとんどの事業を実施することができませんでした。しかし、幸いにも感染防止 策を講じながら自主サークルや少人数での活動が再開できていることは希望の灯りとなって おります。

今後コロナウイルス拡大前と同じような日常生活を送ることは厳しく、生活様式の変更を求められるかもしれませんが、およそ100年前に世界中でスペイン風邪が大流行して多くの人命が奪われましたが、人類はそれを乗り越えて今、こうして生存しています。

新型コロナウイルス感染症ワクチンの実用化により流行が収束に向かい、傷ついた社会・経済が回復し「あたりまえ」のことが「あたりまえ」にできる日常が送れることを期待したいと思います。一日も早く生活が改善され明るい年となりますよう祈念いたします。

最後に全世界の医療従事者のみなさまの献身的かつ、勇気ある活動に感謝し、ご挨拶とさせていただきます。

志柿地区振興会長 有江 浩三



新年明けましておめでとうございます。 本年もよろしくお願いいたします。

昨年は数多くの事業を中止せざるおえませんでしたが、今年は対策を考え多くの事業ができるよう、工夫をしていきたいと思います。

ふるさと応援寄附金

*熊本県合志市 有江 努 様

*和歌山県橋本市 福島 義照 様 他居名希望3名様

愛知県・大阪市・東京都大田区にお住まい の方々からいただいております。 ありがとうございます。



~どんど焼~

日時:1月10日(日)11時から火入れ 場所:瀬戸グラウンド(瀬戸振興会)

~ありがとうございました~

消防団の皆さまにおかれましては、お忙しい中また寒い中コロナ禍で大変な中、火災予防警戒活動をしていただき本当にありがとうございました。

1月ふれあいサロン開催予定

サロン名	開催日	開催場所
村ふれあい	12日(火)	志柿児童館
瀬戸ひよこ会	中止	瀬戸コミュニティセンター
知ヶ崎お茶のみ会	16日(土)	知ヶ崎集会場

※10:00~12:00の開催となります。

志柿地区振興会よりお知らせ。

去る11月24日(火)に役員会を開催しました。

その中で「各事業の実施については各部会で決定する」となりましたのでお知らせします。 各部会員さんには、会議をしていただくと思いますが、開催する場合はハガキにてお知ら せします。ご協力のほどよろしくお願い致します。

グラウンドゴルフ大会開催予定!!

スポーツ推進部会では、下記の日程で今年度も「志柿町グラウンドゴルフ大会」を開催したいと思います。

大人から子どもまでみんなが楽しめるグラウンドゴルフを通じて、志柿地区の親睦と融和をはかることを目的としています。クラブ・ボールは準備しております。道具をお持ちでない方や初心者の方もお気軽に参加して下さい。

また、今年はコロナ禍と言うこともあり、対策をしながら例年とは少し違った形での開催となりますので、ご協力をお願いいたします。

記

【期 日】令和3年3月7日(日)

※雨天中止・順延なし

【時 間】午前9時 開会式

【場 所】本渡東中学校・本渡東小学校グラウンド

【対 象】 志柿地区在住の小学4年生以上(小学生は保護者同伴)



※注 コロナウイルス感染拡大を防ぐため、本大会実施前の3週間(令和3年2月14日から3月6日)に天草市内在住者へのコロナウイルス感染が確認された場合は、大会は中止になります。

子どもニュースポーツ体験会開催予定!!

子ども育成部会では、下記のとおり「ニュースポーツ体験会」を開催する予定です。 これは、中学校や小学校の子ども達の交流を目的に行います。

申込用紙は学校で子ども達に配っていただきますので、そちらに必要事項をご記入の上申し込んで下さい。コロナ対策を万全にし、子ども達が少しでも楽しい日曜日を過ごしてくれることを願っています。

記

【日時】令和3年2月28日(日) 午前9時~正午まで

【場所】本渡東中学校体育館

- ※ 体験会実施前の3週間(2月7日~2月27日)に天草市内にお住いの方へのコロナ感染症が確認された場合は、体験会は中止になります。
- ※ 定員に満たない場合も中止になる場合があります。

去る12月に民生委員さんで実施していただいた「ゆうあい訪問」にたくさんの方からお礼の言葉をいただきました。中にはお手紙をくださった方もおり、大変嬉しく思いました。これからも、工夫しながら皆さんに喜んでいただける事業にしていきたいとあらためて思いました。